
若柳地区 小学校再編だより 

 

（平成24年06月18日 月曜日）  

 主な協議内容は以下のとおり。 

○ 再編小学校の校章の制定について  

 先に実施した校章図案の応募作品を基に、新しい校章

の制定について協議し、寄せられた図案数点をデザイン

化して継続協議することといたしました。 

○ 再編小学校の運動着について  

 運動着を新しくすることを決定いたしました。また、

新しい運動着のデザインや素材等の詳細については、若

柳地区５小学校の教職員及び保護者代表で組織する業者

選定委員会を設置したうえで、専門的に協議検討いただ

くことも決定いたしました。 

        

  現在着用している５小学校の運動着は、再編後も引

き続き着用して構いません。また、お兄ちゃんやお姉

ちゃんが使っていた運動着で“おさがり”出来るもの

も引き続き着用して構いません。 

  ただし、壊れたり、古くなって買い替える場合は、

今後制定する新しい運動着を購入いただくことになり

ます。 

○ 次回（第７回）準備委員会について  

 ８月１日（水）午後７時から若柳公民館において開催

いたします。次回準備委員会では、新しい校歌の作詞や

再編校の運動着について話し合いを行う予定です。 

 

 

（平成24年07月05日 木曜日）  

 準備委員会の決定に基づき、若柳地区５小学校の教職

員及び保護者代表による業者選定委員会が開催され、再

編後の児童が着用する運動着の詳細について話し合われ

ました。 

 ［出された意見（抜粋）］ 

  ・長袖運動着の上衣の色は、水色系を基調に、長ズ

ボンは紺色系を基調にし、細部のデザインは業者

からの提案とする。 

  ・短パンは、長めのクォーターパンツとする。 

  ・価格帯は、現行運動着と同程度とする。 

 今回出された意見等を基に、引き続き話し合いを進め

ていくこととなりました。 

 

 

 再編後の児童が歌う新しい校歌の作詞について、作成

をお願いしておりました市内岩ケ崎在住の詩人・佐々木

洋一さんに作詞原案４編を書き上げていただきました。 

 佐々木さんは、晩翠賞をはじめ数々の受賞歴と著書・

詩集を多数お持ちで、白鳥省吾賞の審査委員を初回から

務めていただいております。 

 今回の作成にあたり、佐々木さんは校舎を活用する若

柳小学校を訪れるなどして、詞のイメージを作り上げて

いただきました。 

 今後いただいた４編の詞について、準備委員会で協議

を進めてまいります。 

 

第１回業者選定委員会が開催されました 

来年から新しい運動着を 

買いそろえなければ 

ならないの？ 

◆再編小学校の 
校歌の作詞原案 

を書き上げていただきました◆ 

第６回準備委員会が開催されました 
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第４号 第５号 

■ あ と が き ■ 
 新生「若柳小学校」開校まで８ヶ月となり
ました。校歌や校章、運動着についても話し
合いが行われ、着々と再編準備が進んでおり
ます。 
 今後も、開校に向けて地域皆様のご協力を
お願い申し上げます。 


